

einen wohlthuenden Eindruck durch die günstige Beleuchtung und durch die Einheitlichkeit der ausgestellten Gegenstände nach Sectionen.

Trotz mancher Mängel und Uebelstände war die Ausstellung der vervielfältigenden Künste höchst lehrreich, sie wird bei den meisten Besuchern und Interessenten Befriedigung, bei vielen Belehrung und bei manchem auch Erkenntniss erregt haben, und nachdem die Erkenntniss der erste Schritt zur Vollendung ist, wollen wir hoffen und wünschen, dass die Wirkung unserer Ausstellung eine nach allen Richtungen anregende, segensreiche sei und die besten Früchte im Gefolge haben möge.

J. Malovich.